

# Schafkopfturnier der Freisinger Ringer ein voller Erfolg

**Freising** – Das siebte Schafkopfturnier des Fördervereins der Sport-Vereinigung Freising Ringen erlebte seine erfolgreiche Neuauflage nach der Coronapause am letzten Volksfest-Wochenende: 192 Teilnehmer registrierte die Turnierleitung in einem äußerst spannenden Punktekampf im Ochsenwirt-Zelt auf dem Freisinger Festplatz.

Fördervereins-Vorsitzender Erwin Moosreiner: Wir hatten große Unterstützung von allen Seiten. Vor allem vom Verein selbst, aus dem 20 Helfer mit dabei waren.“ Und es freute ihn besonders, dass unter den Spielern viel Jugend mit an den Tischen saß.

Es wurde wieder mehrere



**Die Siegerehrung:** Gertraud Adamietz (Fördervereins-Kassierin), Johann Jais (2. Platz), Jörg Wese (1. Platz), Andreas Heiss (3. Platz), Raimund Rumpl (4. Platz), Christiane Pauli (SpVgg-Kassierin) und Wolfgang Stork (Turnierleitung, alle v. l.).

Stunden lang kräftig gekartelt, um mit Solos, Wenzeln und Sauspielen möglichst vorne zu liegen. Nach der Siegerehrung dankten die Verantwortlichen des Vereins nicht nur Festwirt Ludwig Tauscher sondern auch den weiteren folgenden Sponsoren: MdB Erich Irlstorfer (Berlin-Reise), Computerfirma Thalhammer (Laptop), Staatsbrauerei Weihestephan und Hofbrauhaus Freising (Gutscheine), die Metzgereien Wiesheu, Pförner, Karl, Häuslmeir und Imbiss Ziegltrum (kleine Geschenkkörbe).

Weiterhin unterstützten das Turnier mit ihren Geschenken die Firmen Praetner, Seefelder und Elektro Wöhrli.

FOTO: LEHMANN

ft